

Le paradoxe de GLORYA

GLORYA prétend être une « clairvoyante puissante » et fait, régulièrement, référence au grand prophète et astrologue **NOSTRADAMUS**.

Elle se propose de réaliser pour vous une grande voyance complète pour les 12 prochains mois, moyennant une modeste participation de 50 €.

Mais elle vous fait remplir un questionnaire confidentiel comportant 15 questions ciblées concernant, notamment, vos soucis de santé, d'argent ou de cœur, votre emploi, votre situation familiale...

Vous avez bien compris : vous allez régler une consultation de voyance qui sera réalisée à partir des informations que vous aurez vous-même communiquées !

Sans compter que le fichier clients ainsi enrichi sera communiqué – moyennant une rétribution – à d'autres professionnels.

GLORYA est une voyante aussi paradoxale que virtuelle.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00031

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)